

Liebe Reli-Kids der Klasse 1,

nun seid ihr schon 3 Wochen lang zu Hause. Eure Freundinnen und Freunde könnt ihr kaum treffen. Ihr müsst alleine eure Schulaufgaben machen. Wer einen Garten hat, kann dort spielen. Für die anderen ist's schwieriger.



Ich kann mir vorstellen, dass diese Zeit langweilig für euch ist. Oder auch schön - den ganzen Tag Zeit haben mit den Eltern und Geschwistern? Oder ist es komisch? Auf jeden Fall ist es gerade anders, als du es sonst kennst.

Jetzt gerade zu Ostern gibt es viel zu entdecken. Ich hätte das gerne mit euch gemeinsam gemacht. Leider geht das nun nicht. Aber ihr könnt auch alleine tolle Entdeckungen zum Thema Ostern machen. Camelito ist jedenfalls auch sehr gespannt, was ihr zu erzählen habt. Eine Osterblume hat er schon mal für euch mitgebracht.

Aber nun zu Ostern und der der Ostergeschichte.

Dürft ihr eine bestimmte Zeit am Computer spielen? Hier findet ihr tolle Geschichten und Ideen:

Palmsonntag: <https://www.kirche-entdecken.de/kigo-raum/nt-zu-palmsonntag/>

Die Ostergeschichte: <https://www.kirche-entdecken.de/kigo-raum/nt-zu-ostern/>

Die Osterkerze: <https://www.kirche-entdecken.de/altarraum/die-osterkerze/>

Willst du wissen, wie eine Osterkerze hergestellt wird!? Die „Sendung mit der Maus“ erklärt es dir!

[https://www.wdrmaus.de/extras/mausthemen/ostern/filme/sg\\_osterkerze.php5](https://www.wdrmaus.de/extras/mausthemen/ostern/filme/sg_osterkerze.php5)

Vielleicht hast du ja die Möglichkeit eine Osterkerze zu basteln oder zu gestalten. Außerdem habe ich noch ein Osterkerzenmandala in eine zweite Datei gelegt. Viel Spass dabei.

Jetzt wünsche ich dir und deinen Liebsten Gesundheit, Gottes Segen, Zuversicht, Spaß und nur ganz wenig Streit. und vor allem auch Frohe Ostern. Ich bin gespannt, was du mir aus dieser Zeit mitbringst.



Deine Religionslehrerin Frau Reinshagen



